

石 二 小 だ よ り

第13号 平成28年6月1日(水)発行 文責:鈴木

【電話】0244-22-2724 【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fka.ed.jp/?page_id=145

平成28年度重点目標「考えをつたえ合おう」

大きく育ってね(その2)

ゴールデンウィーク明けに植えた野菜の苗が、ぐんぐん育っています。2年生が植えたミニトマトも背丈が伸びてきたので、倒れないように支柱を立てました。黄色いかわいい花が咲いたり、緑色の小さな実をつけたりしている植木鉢もあります。5月後半は気温の高い日が続いたので、植物の生長が早いようです。その時に一緒に植えたきゅうりやピーマン、なすなども育ちがよく、子どもたち



はせっせと水やりをしています。日に日に大きくなっていくので、観察をするのも楽しみです。5年生が植えた稲の苗もしっかり根付いたようです。これからだんだんと暑い季節に向かいますので、夏から秋にかけて野菜や稲がどれくらい育つのか楽しみです。

安全で安心な暮らしのために



4年生は社会科で「事故や事件から暮らしを守る」という単元を学習しています。その一環として、5月25日(水)に南相馬警察署を見学してきました。最初に警察の仕事について説明を聞いた後、警察官が使用している防護服を着せていただきました。私たちには何気なく見慣れた物ですが、実際に身に付けてみるとかなり重いことが分かりました。これを着て犯人を追いかけるのは、普段から相当な訓練を

積んでいないと難しいことだと思います。また、パトカーや白バイにも乗せていただきました。ウルトラ警察隊として出向派遣されている福岡県警や大阪府警の方にもお会いしました。警察官というと「怖い」というイメージがあるかもしれませんが、皆さんとても優しく対応してくださいました。私たちが毎日安心して生活できるのは、このような人たちが日夜を問わず仕事をしてくださっているおかげです。もしかしたら、4年生の中から将来警察官への道を目指す人が出てくるかもしれませんね。